

Alstom, 70 años transformando la movilidad en México

- **Impulsada por la movilidad sustentable, la construcción de una mejor calidad de vida para todos y la promoción de la conectividad comunitaria, la empresa registra sus numerosos aportes a la movilidad de México**
- **Alstom cuenta con la certificación Top Employer, una certificación que atestigua sus excelentes políticas de recursos humanos y prácticas de personal para sus 1700 empleados en 14 sitios**

29 de septiembre de 2022 - Alstom, una empresa internacional y líder mundial en movilidad inteligente y sostenible, celebra 70 años de actividades en México. Durante las últimas siete décadas, Alstom se ha consolidado y demostrado su experiencia inigualable apoyando el desarrollo de las necesidades de movilidad en México, tanto de transporte público como de carga, a través de proyectos como la construcción de la primera línea de metro del país en 1968: la Línea 1 en Ciudad de México; y proyectos de mantenimiento para los principales operadores de carga nacionales.

En estos 70 años, Alstom ha crecido con una amplia gama de soluciones de movilidad que, a través del trabajo colaborativo con los clientes, mejora la movilidad hacia, desde y dentro de las ciudades, aumentando el bienestar de las personas. A lo largo de la historia de la compañía en México, Alstom ha respondido y continúa respondiendo a las necesidades de los clientes, desde el diseño hasta la ingeniería; desde la industrialización hasta la fabricación; desde la gestión de proyectos hasta la instalación, prueba e integración; y desde la puesta en servicio hasta el mantenimiento de equipos y sistemas ferroviarios relacionados con la circulación segura y fluida de personas y/o mercancías.

La innovación, en el corazón del ADN de la empresa, es tanto la clave de la diferenciación tecnológica como un medio para crear valor añadido y obtener una ventaja competitiva. Para liderar soluciones ecológicas e inteligentes, Alstom ha reforzado significativamente sus recursos de investigación y desarrollo (I+D) y tiene la intención de ampliar su liderazgo en innovación ferroviaria.

Desde su establecimiento en México, Alstom se ha comprometido con la protección de los empleados, los clientes y la sociedad, al tiempo que preserva el medio ambiente, por lo que ha desarrollado una política integral y proactiva de sustentabilidad y RSE. La certificación Top Employer que ha recibido Alstom es testimonio de la dedicación de la organización a un mejor mundo laboral y lo demuestra a través de excelentes políticas de recursos humanos y prácticas de personas. Además, la Fundación Alstom, la organización filantrópica de la compañía que financia proyectos relacionados con la comunidad local en todo el mundo, ha apoyado 17 proyectos hasta la fecha en México, que van desde la protección de ecosistemas de flora y fauna hasta ayudar a las comunidades a acceder a electricidad de fuentes renovables y apoyar la educación, el desarrollo y la protección de los jóvenes vulnerables.

“Nuestras alianzas con los operadores de trenes de pasajeros y de carga en México demuestran nuestro compromiso con el progreso del país y con el apoyo a la sociedad. Actualmente contamos con un equipo de más de 1,700 colaboradores, a quienes capacitamos continuamente para impactar positivamente en su evolución personal y profesional brindándoles un ambiente laboral inclusivo y manteniéndolos saludables, felices y motivados para que tengan una mejor calidad de vida”, comentó Maite Ramos, Directora General de Alstom México.

Planta Ciudad Sahagún y el gran proyecto de movilidad en México

Ciudad Sahagún, Hidalgo, alberga la planta de fabricación más grande de Alstom en la región de las Américas y la tercera más grande de Alstom en el mundo. Alstom ha fabricado más de 2,300 vagones de metro y tren ligero en sus 500,000 m² para los sistemas de transporte de la Ciudad de México, Guadalajara y Monterrey, así como 2,000 locomotoras diesel-eléctricas para transporte de carga.

La planta ha fabricado gran parte de los vehículos ferroviarios en México, así como subensambles y ensambles mayores para trenes para ciudades como Nueva York, Edmonton, Toronto, Beijing, y trenes para proyectos internacionales en Minneapolis, Kuala Lumpur, Riyadh y San Francisco.

Actualmente, la planta de Ciudad Sahagún está produciendo trenes para el proyecto de movilidad más grande de México: el Tren Maya. La planta fabricará 42 trenes X'trapolis™ de tres tipos diferentes, cumpliendo el objetivo de ser *Un tren para México, hecho en México*.

El futuro

La compañía mantiene su enfoque en el futuro, centrado en el crecimiento sostenible, la innovación verde y digital, la eficiencia operativa y una cultura corporativa ágil, inclusiva y responsable, anticipándose a los desafíos de movilidad del mañana.

Durante los próximos 70 años, Alstom México está trabajando para que sus proyectos de hoy puedan transformar la vida de las personas, ayudarlas a moverse de manera segura, rápida y sustentable. *“ Creemos firmemente en el progreso del país y así como lo hicimos cuando llegamos a México, siempre trabajaremos para seguir brindando al país las tecnologías más innovadoras que benefician a nuestros clientes y a toda la gente de nuestra comunidad mexicana con mayor eficiencia, medios de transporte más rápidos, limpios y seguros para contribuir a la consolidación de la nación”*, concluyó la directora general.

Alstom™ y X'trapolis™ son marcas protegidas del Grupo Alstom.

Sobre Alstom

Liderando sociedades hacia un futuro con bajas emisiones de carbono, Alstom desarrolla y comercializa soluciones de movilidad que proporcionan la base sostenible para el futuro del transporte. La cartera de productos de Alstom abarca desde trenes de alta velocidad, metros monorraíles, tranvías y autobuses eléctricos hasta sistemas integrados, servicios personalizados, infraestructura, señalización y soluciones de movilidad digital. Con la incorporación de Bombardier a Alstom en enero de 2021, los ingresos proforma combinados del Grupo ampliado ascienden a 15,700 millones de euros para el periodo de 12 meses finalizado el 31 de marzo de 2021. Con sede en Francia. Alstom está presente en 70 países y cuenta con 75,000 empleados. www.alstom.com

Contacto

Prensa (Sede Central):

Samuel MILLER
+33 66 54740414
samuel.miller@alstomgroup.com

Prensa México

Silvia ARANDA
+52 56 2564 1973
silvia.aranda@alstomgroup.com

Dulce ROJAS
+52 552940 6441
dulce.rojas@extrategia.com

Relación con inversores:

Martin VAUJOUR – Tel.: +33 (6) 88 40 17 57
martin.vaujour@alstomgroup.com

Estelle MATURELL ANDINO – Tel.: +33 (0) 6 71 37 47 56
estelle.maturell@alstomgroup.com